

Salvador Valdés Mesa visite des entreprises touchées par la tornade et récemment récupérées



La Havane, 2 août, (RHC).- Salvador Valdés Mesa, premier vice-président cubain, a visité ce jeudi plusieurs entreprises endommagées par la tornade qui s'est abattue sur La Havane, le 27 janvier dernier.

Il a constaté la récupération réussie de ces importants objectifs économiques.

Salvador Valdés Mesa s'est renseigné sur le temps que les entreprises ont arrêté à cause des dommages provoqués par la tornade et sur les possibilités de chacune d'observer les plans de production prévus pour cette année.

Au cours de sa visite à la fabrique de pièces de béton armé, durement frappé par la tornade, le premier vice-président cubain a rappelé le poids de ce centre pour le programme de constructions à La Havane.

Il a également visité les installations de la fabrique de structures de charpenterie métallique et l'entreprise intégrale de services automoteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197896-salvador-valdes-mesa-visite-des-entreprises-touchees-par-la-tornade-et-recemment-recuperees>



Radio Habana Cuba